

DAFTAR LOWONGAN KERJA YANG DITAWARKAN

No	Kode	Nama Lowongan Kerja	Diskripsi Singkat Pekerjaan	Requirement/Persyaratan	Jumlah Lowongan
1	BA-BE	IT Back End Developer	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sebagai Pengembang Backend, Anda akan menulis kode yang baik, bersih, mudah dibaca, dan dapat digunakan kembali yang mencakup PHP-Laravel dan MySQL untuk aplikasi berbasis web yang dapat diskalakan dan dioptimalkan. 2. Merancang dan mengimplementasikan solusi penyimpanan data yang aman 3. Anda akan bekerja sama dengan tim pengembangan dan produk untuk mencapai tujuan produk 4. Berkesempatan untuk ditempatkan di Luar Negeri. (Jepang). 	<ol style="list-style-type: none"> 1. S1 Ilmu Komputer, Teknik Informatika, atau bidang terkait. 2. Pengalaman yang kuat dengan komponen PHP-Laravel, python, golang dan Symfony. 3. Pemahaman mendalam tentang Pemrograman Berorientasi Objek dan berbagai pola desain. 4. Problem Solving untuk masalah internal dalam software maupun hardware 5. Mengikuti perkembangan trend IT 6. Memiliki kepribadian yang baik, tanggungjawab, loyal dan berkomunikasi dengan baik. 7. Memiliki kemampuan Bahasa Inggris yang baik. 8. Mampu bekerja baik secara team maupun individu. 9. Mampu bekerja dibawah tekanan. 	2
2	BA-FE	IT Front End Developer	<ol style="list-style-type: none"> 1. Rancang, kembangkan, dan bangun aplikasi web yang sangat skalabel, lintas platform, dan berkinerja tinggi menggunakan React. 2. Terapkan pola desain dan prinsip desain untuk menghasilkan kode yang dapat dipertahankan dan mudah diperluas. 3. Lakukan analisis masalah, analisis akar penyebab, dan penyelesaian masalah. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. S1 Ilmu Komputer, Teknik Informatika, atau bidang terkait. 2. Kemahiran yang kuat dalam TypeScript. 3. Keterampilan luar biasa dalam Bereaksi. 4. Pemahaman yang kuat tentang pengalaman & antarmuka yang ramah pengguna, perhatikan detailnya 5. Kemampuan untuk mengkomunikasikan masalah dan solusi secara efektif kepada anggota tim yang berbeda. 6. Mengikuti perkembangan trend IT 7. Memiliki kepribadian yang baik, tanggungjawab, loyal dan berkomunikasi dengan baik. 8. Memiliki kemampuan Bahasa Inggris yang baik. 9. Mampu bekerja baik secara team maupun individu. 	2

			<p>4. Menulis dan mengelola dokumentasi teknis.</p> <p>5. Berkesempatan untuk ditempatkan di Luar Negeri. (Jepang).</p>	<p>10. Mampu bekerja dibawah tekanan.Kesediaan untuk belajar dan beradaptasi dengan teknologi yang berbeda.</p>	

Purwokerto, 13 Mei 2023
HRD PT. BEBAS AKUNTANSI



(RENA NINGTYAS)